
 

 

令和３年度 神奈川県立多摩高等学校 第５回学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和４年３月 11日(金) 15:00～16:15 

場 所：多摩高等学校 会議室 

出席者：学校運営協議会委員全員（代理出席含む）及び校長、副校長、教頭、事務長、各 GL 

１ 開会 

   校長挨拶 

    ・令和３年度教育活動総括→1人 1台パソコン、SSH中間評価、スクールポリシー等 

２ 協議 

   ａ 令和３年度学校評価最終報告（各 GL）→別紙参照 

ｂ 令和３年度学校評価最終報告及び令和４年度に向けた意見聴取 

（同窓会長代理） 

・「自重自恃の日」とはどのようなものか 

→LHR の時間を活用し、本校生徒が地域、家庭、社会の一員としてどのような役割を果たす

かを考える時間としたい。具体については、各学年で企画、立案、運営する。 

（大学教授） 

・新カリ導入に伴い、評価方法も変わると思うが、生徒へのフィードバックの工夫はあるの

か。 

→各単元の指導案を考える。ICT を用いて各単元毎に振り返りアンケート等を実施し、生徒

が自身の学びをフィードバックできるようにすることなどが考えられる。 

（同窓会長代理） 

・1人 1台パソコンの話があったが、プログラミングの指導も考えているのか。 

→Merakiの授業内で実施の予定である。 

（PTA会長） 

・PTA も自転車点検等で安全教育に協力できてよかった。コロナ禍ではあったが、行事につ

いては、その都度実施可能なものを考えて対策を講じながら実施できたのはよかった。カウ

ンセリング機能がしっかり機能している。 

（町内会長） 

・コロナ禍で実施できなかった地域連携事業については、来年度できる限り実施したい。1

人 1台パソコンのセキュリティー対策はどうなっているのか。 

→PC にインストールしてあるアンチウィルスソフトがある。もし、ついていなければ各自で

対応してもらうことになる。私物 PCには基本的にセキュリティーソフトを入れてもらうこと

になっている。 

（大学教授） 

・3月初旬までの購入希望はどのくらいか。→8割程度の申し込みがあった。 

３ その他 

    ・最終学校評価は完成次第、各委員あてに送付する。 

・来年度委員の委嘱について→継続をお願いしたい。 

４ 閉会 


